EDITORIAL

hora resulta que el puritanismo le ha ganado a las autoridades educativas y sindicales de la educación en Jalisco, se quejan y acusan de miopes e ignorantes a quienes los critican por las acciones que han desarrollado este 2023 y a lo largo de todo el sexenio, las cuales, y a reserva de valorar sus evaluaciones sexenales, tienen más bemoles que aciertos en favor de lo que sucede en las aulas.

Por otra parte, se pasean, se toman fotos e inundan las redes sociales presumiendo los eventos suntuosos, las selfies con docentes son el principal testimonio de que las cosas van muy bien, salvo, ¡claro!, de la ausencia de informes y evaluaciones propias o externas que den cuenta de las actividades desarrolladas y su impacto real en las aulas.

En Jalisco todo es bonito, sobre todo cuando reúnen personas, lo mismo en la entrega de computadoras a sobreprecio que en el escenario majestuoso de la Expo Guadalajara y la pasarela de personajes que tarde que temprano serían o son candidatos a algún puesto público.

Sin embargo, no se inmutan cuando confunden su labor educativa con la promoción del voto a favor del partido que representan, donde, además, los recursos públicos se destinan a labores netamente partidistas al estar centralizadas por quien dejó recientemente el cargo como Subsecretario de Administración en la SEJ, Gerardo Rodríguez Jiménez, para integrarse a la campaña de Pablo Lemus para ser gobernador.

A pesar de que las elecciones serán el domingo 2 de junio de este año, el INE estableció tres momentos para ello, la PRECAMPAÑA (del 18 de noviembre de 2023 al 18 de enero del 2024), la INTERCAMPAÑA (del 19 de enero al 29 de febrero de 2024) y la CAMPAÑA (del 1º de marzo al 29 de mayo de 2024), en Jalisco la campaña ha durado todo el sexenio, primero con Enrique Alfaro (al cual no le alcanzó su imagen y simpatía para ser candidato a la presidencia de la república) posteriormente con Pablo Lemus que llegó a última hora para ser presidente municipal y que desde entonces ha engalanado muchas de las actividades de la Secretaría de Educación Jalisco, principalmente en Recrea Academy.

De las Secciones 16 y 47 del SNTE es lo mismo, prefieren el papel de patiños de una obra chafa que tomar protagonismo ante sus representados, con éstos no se da el puritanismo debido a que no

se inmutan cuando Alfonso Cepeda les da la orden para apoyar los candidatos federales de Morena y a nivel local a los de Movimiento Ciudadano, lo importante es seguir en el poder aunque sea como parte de la escenografía, porque a decir de la cultura sindical añeja, es mejor estar que no estar, principalmente porque representan a un magisterio acrítico y sometido a lo que digan sus representantes que sólo sucede en el papel y nunca en la realidad.

Ya es tiempo que se quiten las caratulas de puritanos, porque el tiempo nos ha dicho que la educación no tiene ninguna importancia en tiempos electorales, el magisterio sí, ya que es un ejército presto a hacer las funciones de promoción del voto, vigilantes de casillas y ser tumulto para protestar o apoyar a quien lo solicite, a cambio, por supuesto, de nada, ni salario y mucho menos desarrollo profesional.

Seamos testigos pues, de una historia que los maestros ya conocemos de sobra y cuya inocencia hace que sigamos creyendo que las cosas mejorarán con estos puritanos que sólo le apuestan a sus intereses y a la mejora de su imagen ante todo tipo de sociedad: tanto la propia como la extraña.